
Texte de Monsieur Pierre-Louis Portier, Vice-Président 
 
S'il est un secteur d'activité dont le succès dépend de la vitalité économique d'une région, 
c'est bien celui de l'assurance.  
 
Or, le dynamisme économique de la région lémanique passe incontestablement par celui 
de sa place financière. Laquelle, forte de ses 160 banques, de ses nombreuses 
entreprises financières et de négoce, ses fiduciaires, représente un puissant vecteur 
d'activités économiques.  
 
Si les succès commerciaux de tous les secteurs sont très directement dépendant de la 
conjoncture et des facilités offertes aux entreprises pour exercer leurs activités, le métier 
de l'assurance est véritablement le baromètre conjoncturel d'une région.  
 
A cet égard, non seulement les produits financiers que nous commercialisons sont l'un des 
multiples services offerts par ce secteur d'activité, dont nous sommes donc l'une des 
composantes, mais d'autre part, l'encaissement du volume de prime découlant des 
contrats d'assurances de personnes, est évidemment proportionnel au nombre d'emplois 
que peuvent créer les différentes branches professionnelles.   
 
On peut évoquer également les assurances de choses, lesquelles répondent très 
exactement à la demande en couverture des nombreux bâtiments, locaux, ateliers, 
matériel, équipements informatiques, etc., occupés ou utilisés par nos entreprises locales, 
dont celles du secteur dont nous nous soucions de l'avenir.  
 
Enfin, les nombreux employés de ces banques, fiduciaires, cabinets d'avocats et de 
notaires participent par des revenus globalement confortables, au succès du monde 
bancaire et financier et viennent inévitablement grossir le groupe des consommateurs 
potentiels capables de doper la consommation.  
 
Bref, le succès de la place financière est et sera le nôtre!  
 
Dans ces conditions pouvons-nous nous désintéresser de l'avenir de ce secteur? 
 
La réponse est évidemment non! 
 
C'est pourquoi à titre personnel, mais également au nom de nombreux  collègues et 
responsables de ma branche professionnelle je suis désormais aux côtés de toutes celles 
et ceux, commerçants, entrepreneurs, vignerons, chefs ou employés des entreprises qui 
vivent en grande partie grâce à la vitalité de notre place financière, et, sont désormais 
déterminés à la défendre.  
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